



～学校支援地域本部は地域に作られた学校の応援団です～

2023年10月25日

泉パークタウンの街路樹が色付いてすっかり秋の風景になってきました。秋晴れの今日は高森中学校で運動会が行われました。1学年『デカパンリレー』・2学年『綱取り』・3学年『バンブーリレー』の団体種目に『玉入れ』『長縄跳び』・各学年の『全員リレー』と、赤・黄・青・緑の鉢巻をして、各クラスの勝利めざし熱気あふれる運動会でした。必死の顔！喜びの顔！悔しそうな顔！全力で挑む高森中の生徒たちの姿に元気をもらいました。準備・企画を担当した実行委員の皆さん、お疲れさまでした。飛び切りの笑顔でした。



高森中学校 十周年の森

10/5、2学年が自校手作り腐葉土・ボカシを注ぎ込み、花壇の土がふかふかに仕上がりました。

そして、高森中学校が「仙台市学校花壇コンクール最優秀賞」を受賞！学校・PTA 地域共同継続の取り組みの成果です。

高森小学校 花植えネットワーク

小学校と連合町内会で花の街づくりの活動です。10/1に土づくりをして、10/22に72の沿道マスにビオラを植えました。来年の春にはチューリップとの饗宴が楽しみです。十周年の森・花植えネットワークともコーディネーターの安齋かずえさんが、図案を考えたり準備・ご指導くださっています。



9/25 高森小三年生『巣箱作り』

高森東ふるさと作りの皆様が準備をして下さり、手ほどきをしていただくと、あっという間に巣箱が完成！昨年設置した巣箱を外して中を見ると…「ぎゃー！ゴキブリー！」と大騒ぎ！ゴキブリさん達が、ゾロゾロと出てきました。次の箱には鳥の卵が残っていたり、箱を開けるたびに大騒ぎの子ども達でした。

出来上がった巣箱9個は校庭の木に設置しました。



9/28 高森中学校区健全育成会 第二回役員会

学校・地域団体から報告をいただき、最近の子ども達の様子をお聞きしました。夏休みが過ぎて子ども達の成長が感じられます。引き続き、体育館での健全育成会研修会は「ネットの危険から子どもを守る」「だまされなくて！オレオレ詐欺」についての講習会に、泉警察署生活安全課のお二人にお越しいただきました。SNSでのトラブルの事例、流出した画像は削除・回収ができない！子どもたちが加害者にも被害者にもならないように日頃から教えること、見守ることが大切です。特殊詐欺プロジェクトチームからは、電話やパソコンからの詐欺にご注意ください！オレオレ詐欺・還付金詐欺等、電話で巧みにキャッシュカードを狙う詐欺も発生しているので、暗証番号を教えたり、カードを渡したりは絶対しないでください！パソコンに警告画面が出て、サポートするので電子マネーで支払って！など、手口は色々です。被害に合わない為に大切なのは、慌てないで、家族や警察に相談してください！皆様、私は大丈夫と思わないで！！



9/30 高森児童センターまつり 『モリモリハッピーパーク』

オープニングでは、一輪車クラブが素晴らしい演技を披露してくれました。夏休み中は暑くて外での練習ができなかったけれど本番は大成功でした。社会福祉協議会・おやじの会・育成会・児童センター親の会、それぞれのテントの前に行列ができて子ども達、本当に嬉しそう。高森中学校のすこぼら隊も手伝いに来てくれて、地域全体で盛り上げたお祭りでした。

10/7 第2回 高森モルック大会(第32回高森地区親子大会)

コロナ前はグランドゴルフ大会が続いていましたが、昨年从高森体育振興会と子ども会育成会主催でモルック大会を行っています。秋休みの一日、校庭に子ども達の歓声が響きました。



10/19 高森東小学校

4年ぶりに開催された『仙台市音楽発表会』へ東小4年生が出場しました。合唱『この地球に生まれて』と『夢の世界を』を披露しました。とても素晴らしいハーモニーでした。



高森中学校区学校支援地域本部発行の広報誌「ALL TAKAMORI is for CHILDREN」は毎月20日に発行し、高森小・高森東小の全ご家庭と地域回覧で皆様にお届けしています。

高森小・高森東小・高森中ホームページ「お便りコーナー」からもご覧いただけます。

高森中学校区学校支援地域本部スーパーバイザー 横山倫子

☎ 080-5228-2729

